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署 名

地方自治法第１２３条第２項の規定により、ここに署名する。

む つ 市 議 会 議 長 村 中 徹 也

む つ 市 議 会 議 員 工 藤 孝 夫

む つ 市 議 会 議 員 冨 岡 幸 夫
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むつ市議会第２０６回定例会会期日程表

日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

委 員 会 〇議会運営委員会（午前９時３０分）

〇開 会（午前１０時）

〇教育委員会委員就任あいさつ

〇感謝状の伝達

〇諸般の報告

〇会議録署名議員の指名

〇会期の決定
本 会 議

第 １ 日 １１月３０日 火 〇行政報告

〇市長提出議案

一括上程、提案理由の説明

〇議案質疑、討論、採決

〇市長提出議案

一括上程、提案理由の説明

全員協議会 〇各一部事務組合の現況と経過報告

委 員 会 〇各常任委員会の所管事務調査について

第 ２ 日 １２月 １日 水 休 会 〇議案熟考

休 会 〇議案熟考
第 ３ 日 １２月 ２日 木

委 員 会 〇議会運営委員会（午前１１時３０分）

第 ４ 日 １２月 ３日 金 休 会 〇議案熟考

第 ５ 日 １２月 ４日 土 休 会 〇休 日

第 ６ 日 １２月 ５日 日 休 会 〇休 日

第 ７ 日 １２月 ６日 月 休 会 〇議案熟考

第 ８ 日 １２月 ７日 火 休 会 〇議案熟考

〇諸般の報告

〇議案質疑
本 会 議

第 ９ 日 １２月 ８日 水 〇委員会付託

〇一部採決

委 員 会 〇常任委員会

第１０日 １２月 ９日 木 委 員 会 〇常任委員会

〇諸般の報告
第１１日 １２月１０日 金 本 会 議

〇一般質問（１日目 （４人））

第１２日 １２月１１日 土 休 会 〇休 日

第１３日 １２月１２日 日 休 会 〇休 日
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日 程 月 日 曜日 会 議 区 分 会 議 内 容

〇諸般の報告
本 会 議

〇一般質問（２日目 （４人））

第１４日 １２月１３日 月 委 員 会 〇議会運営委員会

会 派 〇選挙管理委員及び補充員の選出について

代表者会議 〇その他

〇諸般の報告
第１５日 １２月１４日 火 本 会 議

〇一般質問（３日目 （５人））

〇諸般の報告
第１６日 １２月１５日 水 本 会 議

〇一般質問（４日目 （４人））

第１７日 １２月１６日 木 休 会 〇議事整理

委 員 会 〇議会運営委員会（午前９時３０分）

〇諸般の報告

〇付託議案審議

各常任委員長報告、質疑、討論、採決
第１８日 １２月１７日 金

本 会 議 〇議員提出議案上程、提案理由説明、質疑、討論、採

決

〇むつ市選挙管理委員及び補充員の選挙

〇閉 会
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議 案 等 一 覧 表

（市長提出議案） 平成２２年１１月３０日～平成２２年１２月１７日

付 託 議決月日議案番号等 件 名 委 員 会 審議結果

11月30日６５ むつ市職員の給与に関する条例等の一部を改正する条例 ― 原案可決

むつ市特別職職員の給与に関する条例及びむつ市教育委員
６６ 会教育長の給与及び勤務時間等に関する条例の一部を改正 ― 〃

する条例

むつ市議会議員の議員報酬及び費用弁償に関する条例の一６７ ― 〃部を改正する条例

12月17日６８ むつ市立学校給食共同調理場条例 総務教育 原案可決

６９ むつ市部設置条例の一部を改正する条例 〃 〃

７０ むつ市総合開発審議会条例の一部を改正する条例 〃 〃

むつ市住民基本台帳カードの利用に関する条例の一部を改７１ 〃 〃正する条例

７２ むつ市立学校設置条例の一部を改正する条例 〃 〃

指定管理者の指定について７３ 民生福祉 〃（むつ運動公園外３施設）

指定管理者の指定について７４ 産業建設 〃（むつ市早掛レイクサイドヒルキャンプ場）

指定管理者の指定について７５ 〃 〃（むつ市マリンハウス脇野沢外１施設）

指定管理者の指定について７６ 〃 〃（むつ市ふれあい温泉川内外４施設）

７７ むつ市過疎地域自立促進計画について 総務教育 〃

７８ むつ市土地開発公社の解散について 〃 〃

７９ 市道路線の廃止について 産業建設 〃

８０ 市道路線の認定について 〃 〃

むつ市固定資産評価審査委員会の委員に選任する者につき 12月８日８１ ―同意を求めることについて 同 意

人権擁護委員の候補者に推薦する者につき意見を求めるこ 12月８日８２ ―とについて 原案可決

８３ 平成２２年度むつ市一般会計補正予算 ― 〃

12月17日８４ 平成２２年度むつ市老人保健特別会計補正予算 民生福祉 原案可決
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付 託 議決月日議案番号等 件 名 委 員 会 審議結果

専決処分した事項の報告及び承認を求めることについて 12月８日報告１７ ―（平成２２年度むつ市一般会計補正予算） 承 認

（議員提出議案）

付 託 議決月日議案番号 件 名 委 員 会 審議結果

12月17日議員提出 ４ 釜臥山レーダー「ＦＰＳ―５」配備に関する意見書 ― 原案可決

議員提出 ５ ＴＰＰ交渉参加に関する意見書 ― 〃
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むつ市議会第２０６回定例会一般質問通告書

答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

⑴２番 １．市内砂利道舗装について 今後の計画は 市 長

⑵上 路 德 昭 議員 市民の要望にこたえている

のか

⑶ 私道を含めた舗装について

⑴２．大規模ホタテ養殖センタ 可能かどうか 市 長

⑵ー設立の提案 これからも変わることのな

い産業としての位置づけとし

て考えているのか

⑴３．赤字解消計画について 今後の方針は 市 長

⑵ 黒字化後の政策は

⑴６番 １．教育行政について 高等教育機関の設置及び生 市 長

菊 池 憲太郎 議員 涯学習制度について 教育委員会

委 員 長

⑴２．環境政策について 低炭素社会に対応する当市 市 長

における現状について

⑵ 今後の取り組みについて

⑴３．観光行政と姉妹都市につ 斗南藩資料展示施設につい 市 長

いて て

⑵ 斗南藩史跡、案内掲示物の

維持管理について

⑶ 今後のＰＲ方法について

⑷ 斗南藩140周年以降の取り

組み

⑴１７番 １．管内の雇用対策について 新卒者の就職支援策 市 長

⑵大 瀧 次 男 議員 企業誘致の取り組みについ

て

⑶ 中間貯蔵施設の完成後の雇

用の見通しについて

⑴２．中心市街地活性化につい 活性化基本計画 市 長

⑵て 駅前周辺の空き地対策

⑶ 観光施設としての「来さま

い館」のあり方

⑴３．国土調査について 早期完了の策があるか 市 長

⑵ 完了する見込み年度

⑴４．住民サービスについて 住基カードの発行人数 市 長
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

⑵ 住基カードの将来構想

⑶ 証明書自動交付機の導入に

ついて

⑴２４番 １．道路事情について 宇曽利川地区の道路完成の 市 長

村 川 壽 司 議員 見通しについて

⑵ 下北半島縦貫道路完成の見

通しについて

⑶ 生活道路の整備・未整備の

決定の理由は何か

⑴２．冬の除排雪について 同じ町内会でも除雪が丁寧 市 長

な所とそうでない所があるの

はなぜか

⑴３．命のとうとさについても 子供たちがみずからの命を 市 長

っと呼びかけよう 絶たないためのむつ市の対策 教育委員会

について 委 員 長

⑵ 中高年者の死因の一因とし

て挙げられている「みずから

の命を絶つ」ことに対するむ

つ市の対策について

⑴２７番 １．ホタテ大量へい死につい むつ市内の漁協の実態はど 市 長

半 田 義 秋 議員 て うなのか

⑵ 県の対策を受けての市の対

応を伺いたい

⑶ 来年以降の対策はどうなっ

ているのか

⑴２．小中一貫教育について 小中一貫教育のメリット・ 教育委員会

デメリットを伺いたい 委 員 長

⑵ 「校舎分離型」における小

中一貫教育のあり方について

⑶ 小中一貫校における各種行

事、部活動、ＰＴＡ活動につ

いて

⑴３．地域振興策について 高齢者の買い物難民につい 市 長

て

⑵ 大型店の出退店が住民生活

に与える影響は極めて大きい
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

が、現行のまちづくり三法に

ついて市長の見解は

⑴４．行政改革実施計画につい 今なぜ市民協働参画なのか 市 長

⑵て 「協働のまちづくり市民会

議」のあり方について

⑴９番 １．河川管理について 河川環境の保全と生物多様 市 長

澤 藤 一 雄 議員 性の確保について

⑴２．野生動物対策について モンキードッグの配備につ 市 長

いて

⑵ ベアドッグの配備について

⑴３．畜産の振興について ヤギ、ヒツジの貸出制度に 市 長

ついて

⑴４．林業政策について 広葉樹の人工造林推進につ 市 長

いて

⑴３番 １．市長の政治姿勢について 市役所職員の採用の公平、 市 長

新 谷 泰 造 議員 公正について

⑵ 市長の答弁拒否について

⑶ 後援会連合会の会長につい

て

⑷ 入札制度と談合、契約状況

について

⑴２．財政再建について 財政再建の今後の見通しに 市 長

ついて

⑴３．指定管理者制度について ウェルネスパークの指定管 市 長

理について

⑴２５番 １．総合計画について 自治体における総合計画の 市 長

中 村 正 志 議員 意義、その位置づけについて

⑵ 地域主権時代の総合計画の

あり方について

⑶ 総合計画策定義務の撤廃に

ついて

⑷ 総合計画の実効性を担保す

るための自治体の仕組みづく

りについて

⑴２．危機管理について 市民の自助意識の向上につ 市 長

いて
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

⑵ 市民の協働と参画による防

災力の向上について

⑶ 防災計画の実行性の向上に

ついて

⑷ 災害協定について

⑴１８番 １．陸奥湾ホタテガイ被害対 管内４漁協の被害状況の調 市 長

目 時 睦 男 議員 策について 査結果を示されたい

⑵ 陸奥湾全体の被害状況はど

うか

⑶ 漁場整備対策や漁業者への

救済対策は

⑷ 加工業者への支援・雇用対

策は

⑴２．高齢者への肺炎球菌ワク ワクチン接種に対する認知 市 長

チンについて の現状と今後の対策は

⑵ 接種費用を公費助成する考

えがないか

⑴３．市道中島９号線のガード 相手方との交渉・協議内容 市 長

撤去について を明らかにされたい

⑵ 不法占用でありながら撤去

手続をとれない具体的理由を

明らかにし、今後の安全確保

対策を示せ

⑴１番 １．地域経済振興対策につい 具体例と成果について 市 長

⑵鎌 田 ちよ子 議員 て 今後の課題について

⑴２．道路環境整備について 道路橋の保守点検・老朽化 市 長

の現況について

⑵ 今後の対応方について

⑴３．防犯灯について ＬＥＤ（発光ダイオード） 市 長

使用の防犯灯設置について

⑴４．福祉行政について 地域福祉支援体制について 市 長

⑴４番 １．ホタテ大量へい死対策に 被害の実態について 市 長

⑵工 藤 孝 夫 議員 ついて 再生産対策について

⑶ 生活支援の相談、国保税ほ

か税の免除・減免、就労援助

について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

⑷ 漁業共済について

⑸ 返済猶予と資金繰り等につ

いて

⑴２．ＴＰＰ問題について 市長の見解と対応について 市 長

⑵ 市経済への影響について

⑴３．国保税の減免について 一部負担金減免及び徴収猶 市 長

予取扱要領について

⑵ 厚労省通知と対応の具体化

を図ることについて

⑴４．市道の整備について 市道川内町野球場前から下 市 長

小倉平地区までの道路拡幅整

備について

⑴２３番 １．東北新幹線全線開業に関 全線開業に至るまでのむつ 市 長

浅 利 竹二郎 議員 連して 市の取り組みについて

⑵ 地域住民の利便性の観点か

ら見た開業効果について

⑶ 下北半島国定公園に求めら

れる宿泊型観光地への転換に

ついて

⑴２．原子力・エネルギー施策 「下北・むつ市企業連携協 市 長

について 議会」が実施した「第２種放

射線取扱主任者」の講習経過

と成果について

⑵ 学科改編により、来年度設

置予定のむつ工業高等学校

「設備・エネルギー科」の概

要とねらいについて

⑶ 今後、地元産業の発展と雇

用拡大に結びつくための事業

参入支援のあり方について

⑴３．市民生活（ごみ行政）に 煩雑過ぎるごみ分別に苦慮 市 長

ついて する高齢者世帯について

⑵ 今夏に変更した新作ごみ袋

の評価について

⑶ 町内ごとのごみ集積場所の

選定について
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

⑴１９番 １．今冬の除排雪計画につい 大湊地域における国道338 市 長

野 呂 泰 喜 議員 て 号の除排雪と歩道の確保につ

いて

⑵ 大湊市道浜通線の除排雪に

ついて

⑶ 大湊上町、川守町、桜木町

にある市営住宅の除排雪につ

いて

⑴２．市町村合併について検証 合併後の旧町村の現状につ 市 長

いて

⑵ 合併から５年たち、これか

らの旧町村に対する雇用対策

も含めた生活環境整備につい

て

⑴２９番 １．市の財政見通しについて 来年度の住民税や固定資産 市 長

斉 藤 孝 昭 議員 税などの地方税や使用料、手

数料などの自主財源の見通し

を示せ

⑵ 定住者を増やすために現在

取り組んでいる施策は何か、

また今後実施予定の施策は何

か

⑴２．行政評価制度について 平成21年度に評価した10事 市 長

業のうち「再検討」とした６

事業は、どのように改善され

実施に至ったのか

⑵ 評価の方法、委員会開催の

頻度など運用指針の変更、ま

たは改定が必要ではないか

⑴３．教育委員会の組織改革と 市民生活に密着した分野 市 長

スポーツ振興について は、教育委員会から市長部局

へ移管すべき

⑵ 地域力のバロメーターは、

スポーツ振興と比例するため

積極的な施策を展開すべき
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

⑴２８番 １．ＮＥＸＴ50の目指す教育 むつ市教育プランの検証に 市 長

冨 岡 幸 夫 議員 は何か ついて 教育委員会

⑵ 国際交流と語学教育につい 委 員 長

て

⑶ 中１ギャップと英語教育の

現状について

⑷ 歴史教育の認識について

⑸ 近・現代史の重点教育導入

について

⑴５番 １．原子力について 原子力関連の諸問題につい 市 長

横 垣 成 年 議員 て

⑴２．市長の行政運営について 公平公正な行政運営につい 市 長

て

⑵ 市政だよりについて

⑴３．都市公園について 自然に親しみ、自然を知る 市 長

ことができる公園づくりにつ

いて

⑴４．自然保護について スノーモービル乗り入れ規 市 長

制区域等について

⑴１３番 １．市長の政治姿勢について 下北のむつ市から日本のむ 市 長

山 本 留 義 議員 つ市に、そして世界のむつ市

へとは、どのようなまちづく

りを目指しているのか

⑵ ７つの公約の検証について

⑶ おでかけ市長室、市長への

手紙、出前講座について

⑴２．財政問題について むつ総合病院の債務負担に 市 長

ついて

⑵ 川内診療所、大畑診療所及

び脇野沢診療所の不良債務に

ついて

⑶ 合併特例法に基づく普通交

付税の特例措置について

⑷ 電源立地地域対策交付金の

歳入の状況とその使途につい

て
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答 弁 を
質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨

求 め る 者

⑸ 中間貯蔵施設に係る電源立

地地域対策交付金について

⑴３．今夏の猛暑における農業 農業被害について 市 長

⑵及び漁業の状況について 漁業被害について
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〇むつ市選挙管理委員会委員及び補充員（平成２２年１２月１７日当選）

（委 員） 畑 中 政 勝 久 慈 徹 雄 工 藤 武 信

白 川 光 治

（補充員） 第１位 尾 見 賢 司 第２位 畑 中 継 雄

第３位 上 野 昭 夫 第４位 越 善 彰
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